

Le président cubain souligne sa rencontre avec un député européen italien

Image not found or type unknown



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 2 nov. (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné sur Twitter la cordialité et la coïncidence des critères qui ont caractérisé ce mardi la rencontre avec le député européen italien, Massimiliano Smeriglio, et la délégation qui l'accompagnait lors de sa visite dans notre pays.

Sur son compte Twitter, le président a déclaré que "lors d'une rencontre marquée par la cordialité et la compréhension mutuelle, nous avons partagé avec l'eurodéputé Massimiliano Smeriglio notre gratitude

pour toute l'activité en faveur de Cuba, "qui est très importante pour nous".

Díaz-Canel a reçu l'eurodéputé Smeriglio, qui s'est décrit comme un ami de Cuba, au Palais de la Révolution.

Le président cubain a déclaré qu'"au fur et à mesure que le nombre de personnes au Parlement européen qui comprennent la situation de Cuba, qui comprennent la situation du blocus, augmente", de nouveaux espaces s'ouvriront pour les causes du pays des Caraïbes, selon le rapport de la présidence.

Il a également exprimé que Cuba est encouragé par la volonté de dialogue politique, afin de maintenir une relation honnête, transparente et une discussion sur les questions où il pourrait même y avoir des points de vue différents.

Le chef de l'État a également donné aux visiteurs une explication détaillée de l'impact négatif du blocus états-unien depuis plus de six décennies et de son intensification au cours des dernières années.

Pendant son séjour sur l'île, la délégation a visité des centres éducatifs et scientifiques, des quartiers et des villes de la capitale et de la province voisine d'Artemisa, ce que l'eurodéputé a décrit comme des heures de contact "très intenses et très belles" avec les Cubains.

Compte tenu des difficultés auxquelles le pays est confronté, notamment en raison de la guerre économique menée par Washington, il a estimé que l'attitude des Cubains était "un exemple contemporain de résistance ; et nous savons combien Cuba a été important pour les mouvements de libération dans le monde entier et en Amérique latine".

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/303762-le-president-cubain-souligne-sa-rencontre-avec-un-depute-europeen-italien>



Radio Habana Cuba